

パートナーシップ通信
16年次- 6号



～ ひがしの窓から ～

東青山小学校 地域教育コーディネーター
高橋 直子 小倉 由江
連絡先： 080-2094-9712
E-メール： higashiaoyama.es.
partner@docomo.ne.jp

10月21日(土) 東青山小学校 文化祭

ご来校ありがとうございました



文化祭当日は大変寒い日となりました。ボランティア室“ひがしの窓”では、学校支援ボランティア活動の様子の展示を行いました。地域の方と、卒業生と一緒に話をしていたり、児童が異動された先生との再会に喜んでいたり、賑やかな1日となりました。

後期のスタートです。後期もたくさんの皆さんのお力をいただきながら、活動を進めていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

5年生 ミシンの補助に入りました

5年生はエプロンを制作します。
ボランティアさんは困った時の強い味方です。



地域のボランティアさんは、糸が絡まった時などの子どもたちの『どうしよう・・・』に対応します。押さえる手の位置などを教えていただいたりして、子どもたちは、集中して授業に取り組みます。

読み聞かせ活動 後期がスタートします！

東青山小学校では、現在9名の読み聞かせボランティアさんが活動しています。朝の8時15分からの15分間、クラスに入って活動を行います。

「やってみようかな！」と思われる方は、まずは見学から参加してみませんか。上記、地域教育コーディネーターまでご連絡ください。

ボランティア
募集中です！

子どもたちから元気ももらえます



4年生 関分ワークへ出発！

4年生は関屋分水治いを歩いて学びました。



参加した4名のボランティアさんは、子どもたちと一緒に歩き、横断歩道での安全を確認していただきました。

関屋分水資料館では、関屋分水ができるまでの歴史や役割などを学びました。皆さんもぜひ一度、訪問されてはいかがでしょうか？



関屋分水資料館 新潟市西区関屋1827-39 どなたでも予約なしで入れます。

10月は1年生を応援①

1年生 あさがおリースを作りました

1年生が春から育て、猛暑の中も見守った“あさがお”のつるを支柱から外し、丸い形に整えて、リースを作りました。複雑に絡み合ったつるを外すことが大変です。1年生はボランティアさんに自分から声をかけて、手伝ってもらいながら、作業に取り組みました。



作ったリースは教室の窓側につるしています



10月は1年生を応援②

1年生 体験型安全教室を行いました

『体験型安全教室』は、子どもが誘拐などの犯罪被害にあうかもしれない危険と対峙したときに自らの判断で危険から回避できる能力を、体験を通じて身に付けてもらうことを目的としています。

～ 今回学ぶ4つのアイテム ～

- | | |
|-------------|-----------------------------|
| ① 自分のふうせん | 自分と相手の安全な間隔を体験 |
| ② 防犯ブザー | 防犯ブザーの鳴らし方・止め方 |
| ③ 口(くち)のブザー | 「たすけて！」大きな声を出す練習 |
| ④ NO ランドセル | ランドセルを脱ぎ捨てて、近くの安全な場所に逃げ込む練習 |



↑

自分と相手の安全な距離を体験します。(①自分のふうせん)

←

ランドセルを脱ぎ捨てて、逃げ込みます(④NO ランドセル)
大人の人に、なにがあったのか伝えます。
「知らない男の人に声をかけられて、追いかけられたんだよ」

今回は保護者さん以外にも、セーフティスタッフの方にも、ご参加いただきました。
今回の学びをきっかけにして、

- ・防犯ブザーは鳴るのか 電池は切れていないか
- ・通学路の途中にある「**子ども110番の家**」はどこか確認しておきましょう

この看板がある場所を探してみましょう



10月は1年生を応援③

1年生 チューリップの球根を植えました



関屋分水路沿い遊歩道花壇 整美活動

ひがしあおやまフラワーロード

活動の報告



今年の春に植えた花は元気に育ちました。しかし猛暑の影響を受けて、一時はカラカラ状態に。もうダメかと思っていたのですが、9月に入り雨が降ったことをきっかけに、モリモリと復活！植物の生命力の強さを感じました。

信濃川河川事務所・NPO 研究委員会の皆さん
地域・保護者のボランティアの皆さん

ご協力ありがとうございました。

小春日和の中、1年生がチューリップの球根を植えました。

子どもたちは、参加したボランティアの皆さんから、「球根はとがった方を上にしてうえるんだよ」と教えていただき、丁寧に球根を植えました。

春には、赤・白・黄色・ピンク・紫・ミックスと6色のチューリップの花壇になる予定です。成長をみんなと一緒に見守りたいと思います。

今年度のひがしあおやまフラワーロードの活動は、今回で終了となります。ご参加いただいたみなさん、本当にありがとうございました。チューリップの球根とともに、パンジーの花苗を植えました。寒い季節となりますが、花壇の様子も楽しんでいただけると嬉しいです。



